

Schützenfest Roggendorf/Thenhoven

Herzlich willkommen zum Heimatfest vom 1.8. bis 5.8.2014





Roggendorf/Thenhoven (eb/mk) – Der amtierender König Peter IV. Rotte (links, zusammen mit Brudermeister Roland Helmes) hat sich als langjähriger Vorsitzender und Ehrenbrudermeister der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist um das Schützenwesen außerordentliche Verdienste erworben. Auf dem Bezirksschützentag des Bezirksverbandes Köln-Nord gelang ihm Historisches: Er verteidigte erstmalig die Würde des Bezirkskönigs für die Schützenbruderschaft. Somit sollten das Königspaar Peter IV. und Ingrid Rotte das Schützenfest auch als Bezirkskönigspaar 2014/15 zusammen mit ihrem Zug, der sein Silbernes Jubiläum hat, feiern. Durch den plötzlichen Tod von Königin Ingrid wird Peter IV. allerdings nicht am Schützenfest teilnehmen.

Foto: privat

Chicago Tribune 11-18-92





PHOTOGRAPH BY [unreadable] FOR [unreadable] ON [unreadable]

PHOTOGRAPH BY [unreadable] FOR [unreadable] ON [unreadable]



Jasmin Unbehend kommt aus einer eingeflechten Schützenfamilie. Foto: privat

Schülerprinzessin spielt Flöte im TC

Roggendorf/Thornhoven (ab/mk) – Die 16-jährige Jasmin Unbehend kommt aus einer Schützenfamilie. Ihr Vater Michael ist Kassierer im 2. Scheibenschützenzug „Voll Drop“. Ihre Mutter ist Kassiererin der Schießsportgruppe in der Bruderschaft sowie die unangefochtene Nummer eins ihrer Schießklasse. Die Schülerin ist Flötistin des Tambourcorps (TC) „Deutschmeister Köln“. Zu ihren Hobbys zählt sie die Fotografie, die Aktivitäten mit den Ministranten, das Tanzen in der Tanzschule, das Treffen mit Freunden sowie der Schießsport. Unbehend wechselt mit Beginn des nächsten Schuljahres von der Ursulinenschule Köln zum Erzbischöflichen Berufskolleg Neuss, Abteilung Marienberg.



Roggendorf/Thenhoven
(eb/mk) – Die Pagenprin-
zessin Leonie I. Jennen von
der Pagenkompanie kom-
plettiert beim diesjährigen
Schützenfest der St. Jo-
hann-Baptist Schützen-
bruderschaft die Majes-
tätsriege.

Foto: privat